



Originaire du Vietnam, Auriane Allaire a été adoptée à l'âge de 2 ans. En novembre dernier, la jeune Mancelle a décidé de partir dans son pays d'origine pour trois mois et demi.

**« J'avais besoin de faire mon premier voyage en solitaire pour découvrir qui j'étais, mes Racines et retrouver ma famille biologique »**, confie-t-elle.

### **« J'ai retrouvé une partie de moi »**

La Mancelle de 23 ans avait en sa possession le nom de sa mère, son lieu de travail, la province où elle habitait et quelques portraits d'elle.

Mais un coup du destin a rendu cette histoire d'adoption ordinaire en une histoire extraordinaire. Deux mois avant son départ, son frère l'a retrouvée sur Facebook et la rencontre avec sa mère biologique se déroula à Hanoï. **« Je ne l'ai pas reconnu dans un premier temps, car elle portait un masque antipollution. Au moment où elle l'a retiré, l'émotion s'est intensifiée. J'ai eu le sentiment de retrouver une partie de moi, de combler un manque. J'avais du mal à le réaliser »**, raconte Auriane, encore sous le coup de l'émotion. La jeune femme poursuit : **« Au Vietnam, j'ai fait du bénévolat et j'ai fait connaissance avec une jeune vietnamienne. Elle m'a aidé à communiquer avec ma mère, notamment pour avoir des informations sur mon père. Quelques semaines plus tard, elle m'a aidé à le retrouver grâce à Facebook. C'était fou, j'ai senti quelque chose de très familier. Cette rencontre a encore plus construit la personne que je suis aujourd'hui »**.

### **« Se laisser porter par les rencontres »**

Ce voyage, riche en émotions, a apporté beaucoup de choses à Auriane, surtout des réponses dont elle avait besoin. **« En communiquant avec mes parents biologiques, j'ai appris que j'avais un an de plus »**. Ce voyage semble avoir changé sa vie. **« Je me sens mieux dans mon rapport aux autres, à mon identité. J'ai retrouvé là bas tout ce que je cherchais. »** Sur place, la jeune Mancelle a découvert un pays et une culture qui étaient siens mais dont elle ignorait tout. **« Le mélange de culture française et**

**vietnamienne me correspond davantage** ». Au travers ce voyage initiatique, Auriane souhaite montrer « **qu'il est possible de partir seul dans son pays natal** » et adresse un conseil aux enfants adoptés ou en quête d'identité. « **On peut retrouver quelque chose de perdu, d'indescriptible. Mais il ne faut pas partir avec des appréhensions, ne pas avoir d'attentes et se laisser porter par les rencontres** ».

### **Un ouvrage pour témoigner de son expérience**

Pour poursuivre sa quête d'identité, la jeune femme souhaite écrire un livre sur son histoire avec des dessins réalisés sur place, des photos et des pensées. Un ouvrage qui pourrait, à l'image de son histoire, en inspirer plus d'un(e).

**Témoignage recueilli par Camille DALICIEUX.**

**Crédit photos : [Auriane Allaire](#).**

***Auriane a reçu le soutien du dispositif [Coup de pouce](#) de la ville du Mans pour son projet. Dans ce cadre, elle interviendra dans une classe du lycée Bellevue pour raconter son histoire à des élèves de seconde.***





### **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)